

MASSACRE DU 17 OCTOBRE 1961



un crime d'État à Paris

63 ans après

VÉRITÉ ET JUSTICE

A la mémoire de la répression sanglante de l'État français dont furent victimes les manifestant-e-s pacifiques algérien-ne-s en 1961

Rassemblement Jeudi 17 octobre 2024 à 18h

Au pont du Corbeau à Strasbourg

et en manifestation vers la place du 17 octobre 1961

Cette place a été inaugurée le 17 octobre 2013

Le 17 octobre 1961, des dizaines de milliers de travailleurs algériens et leurs familles ont manifesté à Paris pour le droit à l'indépendance de l'Algérie, pour leur droit à l'égalité et à la dignité, contre le couvre-feu raciste qui leur était imposé. Ce jour-là et les jours suivants, plusieurs centaines d'entre eux furent massacrés, jetés dans la Seine ou gravement blessés par des policiers sous les ordres du préfet de Paris, Maurice Papon. 60 ans après, la France n'a toujours pas reconnu sa responsabilité dans les guerres coloniales qu'elle a menées en particulier la Guerre d'Algérie.

Informez, commémorez pour ne pas oublier

Cette journée sera dédiée à la lutte du peuple kanak

Premiers signataires : ATMF Strasbourg, ATTAC Strasbourg, Calima, MRAP Strasbourg
D'ailleurs Nous Sommes d Ici 67, Alternative Étudiante Strasbourg, Solidaires Alsace,
PCOF 67, Rassemblement Communiste, PCF 67, LFI 67, GES, NPA l'Anticapitaliste 67....